

SINCE 1996

Hombrechtikon im Mai 2014

Wechsel der Geschäftsleitung

Sehr geehrte Geschäftspartner

Leider müssen Ihnen mitteilen, dass unser Firmengründer Daniel Bosshard am 8. April 2014 im Alter von 52 Jahren nach langer schwerer Krankheit verstorben ist.

Vor drei Jahren erhielt unser Chef, Ehemann und Schwager, die Diagnose das er an ALS (Amyotrophe Lateralsklerose) erkrankt sei.

Da die Krankheit bis heute weder heilbar noch mit Medikamenten gestoppt werden kann, der Verlauf aber sehr unterschiedlich in Bezug auf Länge und betroffener Muskulatur sein kann, war klar, dass so schnell wie möglich eine Lösung für die geschäftlichen Belange gefunden werden musste.

Vor zweieinhalb Jahren erklärte sich Martin Züger, gelernter Werkzeugmacher, technischer Kaufmann und Informatiker bereit, sich in die Firma einzuarbeiten und «elektrisch» zu lernen.

Als die Lähmungen von Daniel Bosshard vor etwas mehr als einem Jahr soweit fortgeschritten waren, dass er nicht mehr sprechen konnte, übernahm Martin Züger die technische Leitung der Firma.

Bis zum Schluss war Daniel Bosshard immer sehr interessiert an den Belangen der Firma, gab uns immer wieder Tipps und verfolgte das Geschehen täglich. Dank der modernen Computertechnik war dies trotz vollständiger Lähmung möglich.

Mein Bruder und ich werden die Firma in Zukunft gemeinsam leiten. Martin Züger an der Front in den Bereichen Programmierung, Support, Schulung und Verkauf. Und ich, wie seit bald 12 Jahren, im Hintergrund in den Bereichen Marketing, Administration und Werbung.

Wir danken Ihnen für Ihr bisheriges Vertrauen und hoffen weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit. Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

mit freundlichen Grüssen



Esther Züger Bosshard



Martin Züger